



AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE DU BURKINA FASO  
NATIONAL CIVIL AVIATION AGENCY OF BURKINA FASO

**CERTIFICAT D'AGREMENT**  
**CERTIFICATE OF APPROVAL**  
**CENTRE DE FORMATION / TRAINING CENTER**

**N°RAF01.2-23/ANAC**

Conformément au Règlement Aéronautique du Faso RAF 01.2 relatif à l'Agrément des Organismes de formation aéronautique, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile atteste par le présent Certificat que :

*Pursuant to the Aeronautical Regulation of Faso RAF 01.2 concerning the approval of training center, the National Civil Aviation Agency hereby certifies:*

**LWILI DRONE SOLUTIONS  
(LDS) SARL**

Immeuble BARRY  
Avenue Dimdolobsom  
Rue 3.24  
Tél: 00226 76625414

a été dûment inspectée le **23 Décembre 2021**, en ce qui concerne son aptitude à dispenser la formation de pilote d'aéronef télépiloté civil (RPA) et organiser des examens théoriques et pratiques.

*was duly inspected on **December 23, 2021**, with regard to its ability to provide civil remotely piloted aircraft (RPA) training and to organize theoretical and practical exams.*

Ouagadougou, le **20 DEC. 2021**

Le Directeur Général

**Azakaria TRAORE**

Date d'expiration: **30 DEC 2022**  
Expire date



AGENCE CERTIFIEE ISO 9001 : 2015 - N° FS709195

**ANNEXE / ANNEX**

Délivré à / *Granted to*

**LWILI DRONE  
SOLUTIONS (LDS) SARL**

Immeuble BARRY  
Avenue Dimdolobsom  
Rue 3.24  
Tél: 00226 76625414

**REFERENCE: N° RAF 01.2 - 23/ANAC**

**DOMAINE D'AGREMENT / APPROVAL SCHEDULE**

<b>FORMATIONS</b> <i>TRAINING</i>	<b>MODULES</b>
<b>PROFESSIONNELLES</b> <i>PROFESSIONALS</i>	<b>Licence de pilote de drone/ Drone pilot license</b>

Ce domaine d'agrément est limité aux produits et activités précisés dans le chapitre Domaine d'activités du Manuel de Spécifications approuvé de l'Organisme de Formation.

*This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval Training Organization Expositions.*

Date: **28 DEC 2021**